

Erlebnisreicher Ausflug

Freitag, 07. Juni 2024

Der diesjährige Ausflug der Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenparks Weissenau in die «Trauffer Erlebniswelt» in Hofstetten bot viel Abwechslung und neue Eindrücke.

Jedes Jahr organisiert die Aktivierung des Seniorenparks Weissenau Unterseen einen Car-Ausflug, um den Bewohnenden ein abwechslungsreiches Erlebnis ausserhalb des Seniorenpark-Alltags zu bieten. 17 Bewohnende und ebenso viele Helfer:innen waren mit dabei. Dank eines im Reisebus installierten Lifts konnten auch Bewohnende im Rollstuhl am Ausflug teilnehmen.

Ziel war die «Trauffer Erlebniswelt» in Hofstetten. Während der Fahrt begrüsst Katharina Tellenbach, Leiterin Aktivierung, die Teilnehmenden, und Franziska Abplanalp, Leiterin der Seniorenzentren fmi, informierte über die Geschichte der Firma Trauffer. Die Fahrt führte durch die Dörfer dem rechten Brienerseeufer entlang, um die Landschaft geniessen zu können.

Bei Trauffer in Hofstetten angekommen erwartete die Bewohnenden und die Helfer:innen in einem separaten, für den Seniorenpark reservierten und vorbereiteten Raum ein feines Zvieribuffet mit verschiedenen Kuchen. Und einige Bewohnende liessen es sich nicht nehmen, vor der Heimfahrt im Shop ein Souvenir oder ein Geschenk einzukaufen.

Zufrieden und um ein tolles Erlebnis reicher trafen alle Teilnehmenden gegen Abend wieder in Unterseen ein. Und wir freuen uns schon aufs nächste Mal!